

1. Silvester-Feier 2017 der Singles im DV Mainz



Kreuzbund-Singles

Es war eine gelungene Sylvester-Feier 2017.

11 Weggefährten/Innen aus Dieburg, Mainz, Rüsselsheim, Fürth/Odw., Jugenheim-Seeheim, Darmstadt, Offenbach kamen nach Dieburg um das alte Jahr 2017 gemeinsam zu verabschieden.

Der Einladung folgend fuhren wir in Fahrgemeinschaften zum Abschluss- Gottesdienst nach St. Wolfgang in Dieburgs Westen.

Der Kirchgang war eine runde Sache, wir konnten das abgelaufene Jahr gedanklich und in Dankbarkeit hinter uns lassen. Schön, das Abschlusslied von Dietrich Bonhoeffer

„von guten Mächten“

Danach ging es zurück zum Caritashaus zur Feier mit Sauerkraut und Rippchen. Zum Nachtisch wartete eine leckere Donauwelle auf uns, die von Silvia spendiert wurde.

Mit guten und Intensiven Gesprächen, wohl gelaunt, Musik aus vergangenen Jahren, Tanzeinlagen von Wolfgang und Rosi und einer sehr gelungenen alkoholfreien Bowle und für zwischendurch Heringssalat und Häppchen, von Hilbert gespendet, ging der Abend bis Mitternacht ruck zuck vorüber. Fast hätten wir das Neujahr verpasst!!!



Mit Happy New Year 2018

ging es zum Dieburger Marktplatz, um das neue Jahr mit Glockengeläut und jeder Menge Feuerwerk zu begrüßen.

Mit einer wärmenden Gulaschsuppe, glücklich und zufrieden, traten alle Singles weit nach Mitternacht wohl gesättigt den Heimweg an. Ein wunderschöner, gemeinsamer Silvesterabend fand ein harmonisches Ende.



Text: Rosi Patzer
Bilder: Hilbert Kapps, Rosi Patzer u. Roland Liebert